

Am 13. März 2025 durften wir 9 Studierende des Studiengangs „[Soziale Arbeit](#)“ bei unserem **Verein Wohnen am Standort St. Pölten** begrüßen. Die angehenden Sozialarbeiterinnen und Sozialarbeiter erhielten spannende Einblicke in unsere Arbeit und lernten, wie wir Menschen unterstützen, die von Wohnungslosigkeit betroffen sind oder davon bedroht werden.



Durch informative Vorträge unserer engagierten Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter erhielten die Studierenden tiefere Einblicke in wichtige Themen wie „[Betreutes Wohnen für Asylwerberinnen und Asylwerber](#)“, das „[Housing First](#)“ und die „[Wohnungssicherung](#)“.

Dieser wertvolle Austausch wurde von Magdalena Kaiblinger organisiert, die im Verein Wohnen für das Qualitätsmanagement verantwortlich ist. Die Studierenden zeigten großes Interesse an unseren Tätigkeiten und konnten viele neue Impulse für ihre zukünftige Arbeit gewinnen.

Wir sind stolz darauf, unser Wissen weiterzugeben und mit Bildungseinrichtungen wie der FH St. Pölten zusammenzuarbeiten.

Gemeinsam setzen wir uns für ein soziales Gleichgewicht und eine starke Gemeinschaft ein.

